

# BIG ISSUE

## Kapolres Indramayu Pimpin Rapat Koordinasi Sat Binmas dengan Kepala Sekolah SMA/SMK Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 26, 2023 - 20:27



*Kapolres Indramayu Pimpin Rapat Koordinasi Sat Binmas dengan Kepala Sekolah SMA/SMK Kabupaten Indramayu*

Indramayu - Kepolisian Resor Indramayu jajaran Polda Jabar kembali menunjukkan komitmen dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di

lingkungan sekolah. Pada Rabu (26/7/2023),

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., yang memimpin rapat koordinasi Satuan Binmas dengan para Kepala Sekolah SMA/SMK se-Kabupaten Indramayu. Acara berlangsung di Aula Patriatama Polres Indramayu dan dihadiri oleh Kasat Binmas Polres Indramayu IPTU Suprihati Setyaningsih, S.H., serta para Kepala Sekolah.

Dalam sambutannya, Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada para kepala sekolah yang hadir dalam rapat. Beliau menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan sekolah dalam mengatasi berbagai permasalahan yang dihadapi pelajar.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada para kepala sekolah yang hadir dalam rapat ini. Dan tak lupa saya ucapkan terima kasih atas kehadiran Anda di Polres Indramayu dalam rangka rapat Sat Binmas," ujar AKBP M. Fahri Siregar.

Kapolres juga menegaskan bahwa peran kepala sekolah sangatlah penting dalam mendukung program kerja Polri di bidang Bhabinkamtibmas. Dengan sinergi yang baik, diharapkan pihak kepolisian dan sekolah dapat berkolaborasi dalam mengatasi permasalahan yang muncul di kalangan pelajar.

"Saya telah melihat ada gangguan keamanan yang harus diperhatikan bersama, seperti kenakalan pelajar yang sampai berurusan dengan hukum. Ini adalah tanggung jawab bersama, dan saya mengajak kepala sekolah SMA/SMK di Indramayu untuk bersama-sama menanggulangi hal tersebut," tambah AKBP M. Fahri Siregar.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres mengajak kepala sekolah untuk memberikan sosialisasi kepada siswa dalam upaya mencegah kenakalan remaja. Kerjasama dan dukungan dari pihak sekolah akan sangat berarti dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman dan nyaman bagi para siswa.

Usai rapat koordinasi, Kepala Sekolah SMK Al-Huda, Syaiful Mujab, menyatakan apresiasi dan dukungannya terhadap upaya Satuan Binmas Polres Indramayu dalam berkoordinasi dengan pihak sekolah. Beliau berkomitmen untuk menjalin kerjasama dengan Satuan Binmas dalam menanggulangi berbagai tantangan di lingkungan sekolah.

"Kami sebagai kepala sekolah akan selalu mendukung upaya bersama dalam menghadapi berbagai tantangan di lingkungan sekolah. Kami akan memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada siswa guna mencegah kenakalan remaja serta memberikan edukasi tentang hukum dan peraturan," kata Syaiful Mujab.

Para kepala sekolah bersama-sama dengan pihak kepolisian menganalisis beberapa faktor dan penyebab kenakalan remaja. Hasil dari analisis ini akan menjadi dasar untuk menentukan langkah-langkah preventif yang akan diimplementasikan bersama, seperti membentuk Polisi Siswa, patroli keamanan sekolah, Saka Bhayangkara, dan Paskibra.

Kegiatan rapat koordinasi ini menunjukkan komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman, harmonis, dan mendukung perkembangan positif bagi para pelajar di Kabupaten Indramayu.